



## [SAN JUAN RECIBIÓ EL DESAFÍO DE LOS CANALES]



CIENTOS DE PARTICIPANTES TUVO LA ACITIVIDAD QUE SE DIVIDIÓ EN DOS JORNADAS. EL VIERNES FUE LA OPORTUNIDAD PARA LOS MENORES, MIENTRAS QUE LOS MÁS AVEZADOS SE DESPLEGARON EL SÁBADO.



FOTOGRAFÍAS: CLAUDIO VIVAR

**Y**a en su cuarta versión, el Desafío de los Canales que se desarrolla en la localidad de San Juan en Dalcahue, se está tornando en una tradición del verano. Como indicó la directora de Desarrollo Comunitario del municipio local, Claudia Bórquez, "acá estamos potenciando el deporte, la salud mental y la vida sana".



MUNICIPALIDAD DE DALCAHUE

AYER, LOS MAYORES SE DIVIDIERON EN TRAMOS QUE IBAN DESDE LOS 500 A 4 MIL METROS.



LOS MÁS PEQUEÑOS SE DIVIDIERON EN CATEGORÍAS QUE IBAN DESDE MENORES DE 6 AÑOS HASTA NIÑOS ENTRE 11-14 AÑOS, NADANDO DESDE LOS 30 HASTA LOS 500 METROS.



LOS MÁS CHICOS MOSTRARON SU TALENTIO EN AGUAS ABIERTAS.



TODOS VELANDO POR LA SEGURIDAD DE LA INICIATIVA.